



Mateos apuesta por «adaptar» los proyectos de campus de excelencia

J. Blanco

VALLADOLID- El consejero de Educación, Juan José Mateos, apostó por «adaptar» los proyectos de campus de excelencia de las cuatro universidades públicas a las nuevas circunstancias e intentar desarrollarlos en la medida de las posibilidades y en un periodo de tiempo más limitado.

Así lo declaraba tras conocerse en los últimos días la paralización de los créditos destinados por parte del Gobierno a los proyectos liderados por la Universidad de Salamanca y por el plan común desarrollado por las universidades de Valladolid, Burgos y León.

«Cuando no hay dinero para desarrollar los proyectos, lo mejor que puede hacerse es

CAMBIO DE PLANES

El consejero es optimista de que el Gobierno replantee la decisión en el futuro

reconocerlo, pero hay que decir que son planes buenos y ambiciosos y debemos seguir desarrollándolos, pero adaptándolos a la realidad en la que estamos», dijo.

No obstante, Mateos expresó su confianza en que en un futuro cercano el Gobierno pueda replantearse tal decisión en «un momento más favorable» para las arcas públicas. Pero mientras, indicó que se puede seguir trabajando en temas relaciones como los máster interuniversitario o el doctorado común y dejar a un lado aquellas cuestiones que tienen un importante desembolso económico.

El consejero de Educación anunció que en menos de quince días mantendrá una reunión con los cuatro rectores de las Universidades Públicas de la Comunidad, donde se estudiará la situación actual y comprobar si existe la posibilidad de que «en algún punto hubiera una coincidencia entre los dos campus».